

LAPORAN PENGGUNAAN ANGGARAN ZIS BAZNAS KAB. BANDUNG
MARET 2024

MEDIA INFORMASI BAZNAS KABUPATEN BANDUNG / EDISI 05 / MEI 2024

Total Penyaluran:

Rp482.466.650



Bidang Kemanusiaan: Rp196.204.750



Bidang Kesehatan: Rp238.261.900



Bidang Pendidikan: Rp6.500.000



Bidang Dakwah-Advokasi: Rp41.500.000

Penerima manfaat **berdasarkan bidang**



Bidang Kemanusiaan: 2352 orang



Bidang Kesehatan: 6264 orang



Bidang Pendidikan: 6 orang



Bidang Dakwah-Advokasi: 8 orang



ZAKAT, INFAK SEDEKAH BAZNAS KAB BANDUNG

SCAN DISINI

QRIS QR Code Standar
Pembayaran Nasional



BAZNAS Kabupaten Bandung Mulai Jalankan Program Saudagar Zmart untuk Pemberdayaan Ekonomi Warga

Banyak pertanyaan apa itu ZMart? Pada intinya zmart merupakan program pemberdayaan ekonomi dalam bentuk pengembangan warung/toko yang dimiliki mustahik BAZNAS untuk mengatasi kemiskinan di wilayah urban.

Hadirnya program ini diharapkan agar terbentuk sebuah gerakan untuk berbelanja di warung kelontong mikro, sehingga omzet mustahik pemilik warung akan terus meningkat.

Khusus di Kabupaten Bandung sebanyak 50 warga Kabupaten Bandung mendapatkan bantuan pemberdayaan ekonomi berupa zmart.

Sebagai tahap pertama, BAZNAS Kabupaten Bandung mengumpulkan 50 calon penerima zmart di aula BAZNAS Kabupaten Bandung, Rabu 24 April 2024.

"Sesuai dengan petunjuk dari BAZNAS Pusat akan ada tambahan 10 zmart dari BAZNAS Jabar," kata Ketua BAZNAS Kabupaten Bandung, H. Yusuf Ali Tontowi.

Hadir dalam pertemuan itu, Wakil Ketua I BAZNAS Kabupaten Bandung H. Jamjam Erawan, Wakil Ketua 2 H. Abdul Rauf, dan Wakil Ketua 4 H. Sarnapi.

Menurut Abdul Rauf, program Z-Mart juga mencakup pembenahan warung-warung yang sudah ada atau sudah beroperasi.

"BAZNAS Kabupaten Bandung memberikan bantuan sebesar Rp15 juta untuk program Zmart ini yang berbentuk bukan uang. Bantuan ini untuk branding, pendampingan, rak barang dan stok barang," ujarnya.

Dari penerima Z-Mart ini terdiri atas usulan UPZ kecamatan, dan ormas-ormas Islam di Kabupaten Bandung.

Namun dari 31 kecamatan ternyata hanya 28 kecamatan yang mengajukan usulan bantuan zmart.

"Kami sudah membentuk kelompok para penerima bantuan Zmart ini agar memudahkan untuk pembinaan dan pendampingan," katanya.***

**KINI BERAMAL LEWAT ONLINE
JADI LEBIH MUDAH DI:**

kabbandung.baznas.go.id/bayarzakat

KIPRAH BAZNAS

BERITA

Hampir Rp 1 Miliar! BAZNAS Kabupaten Bandung Salurkan Donasi Palestina ke BAZNAS RI

Sebagai bentuk kepedulian kepada kaum Muslimin di Palestina, BAZNAS Kabupaten Bandung mengadakan penghimpunan donasi bagi Palestina.

"Penghimpunan ini berlangsung dua kali yakni secara reguler selama sekitar tiga bulan," kata Wakil Ketua Bagian Penghimpunan BAZNAS Kab. Bandung, Ustaz Jamjam Erawan.

Penghimpunan ini dilakukan dengan mendatangi lembaga pendidikan maupun masjid dan majelis taklim.

Selain itu, banyak juga kalangan kaum Muslimin dan lembaga yang datang ke BAZNAS untuk menyerahkan donasi Palestina.

"Alhamdulillah dengan cara ini terkumpul dana donasi sebesar Rp856.224.972. Donasi ini sudah kami serahkan kepada BAZNAS pusat," kata Jamjam.

Penghimpunan donasi Palestina juga dilakukan saat safari Ramadhan lalu.

"Kami mendapatkan tamu syekh dari Palestina yang difasilitasi BAZNAS pusat dan BAZNAS Jabar," ujarnya.

Dari penghimpunan donasi Palestina selama Ramadhan terkumpul dana sebesar Rp82.418.969.

"Kalau dijumlahkan total donasi dari masyarakat Kabupaten Bandung kepada Muslimin Palestina mencapai Rp938.643.941 atau hampir Rp1 miliar," katanya.

"Alhamdulillah amanah kaum Muslimin sudah kami serahkan kepada Palestina melalui BAZNAS Pusat dan BAZNAS Jabar," pungkasnya.***



BAZNAS Kabupaten Bandung Gelar Berbagai Pengabdian Selama Ramadhan

Ramadhan merupakan bulan utama untuk menunaikan amal terbaik bagi umat Muslim, termasuk berzakat berinfak dan bersedekah.

Berkaitan dengan hal itu, BAZNAS Kabupaten Bandung hadir untuk memfasilitasi dengan menggelar berbagai program baik untuk penghimpunan maupun distribusi bantuan.

"Untuk penghimpunan sekaligus meningkatkan kepedulian kepada nasib bangsa Palestina, maka BAZNAS Kabupaten Bandung mengadakan safari Ramadhan," kata Ketua BAZNAS Kabupaten Bandung, H. Yusuf Ali Tontowi.

Safari Ramadhan digelar selama hampir satu minggu, menghadirkan Syekh Ibrahim Mahmoud kelahiran Hebron, Palestina.

Syekh Ibrahim berkeliling ke-15 masjid maupun pesantren di Kabupaten Bandung di Kecamatan Soreang, Kec. Kutawaringin, Ciwidey, Pangalengan, Banjaran, Katapang dan Kecamatan Canguang.

Selain Safari Ramadhan, kegiatan lain BAZNAS Kab. Bandung berupa penghimpunan ZIS termasuk zakat fitrah dan fidyah dari awal Ramadhan sampai menjelang Idul Fitri.

Forkompinda Kabupaten Bandung yang diinisiasi Bupati Bandung HM Dadang Supriatna juga membayar zakatnya kepada BAZNAS Kabupaten Bandung.

Sedangkan distribusi berupa pembagian paket sembako kepada anak yatim dan piatu, maupun penyaluran program bantuan sosial dan pemberdayaan ekonomi warga kurang mampu.***

BAZNAS KAB. BANDUNG MARET 2024



Senin-Sabtu, 18-23 Maret 2024 | Rangkaian Safari Ramadhan 1445 H Membasuh Luka Palestina



Jumat, 22 Maret 2024
Audiensi Ketua BAZNAS RI
dengan Bupati Bandung

Selasa, 26 Maret 2024
Sosialisasi Inbup dan Surat Edaran
Pelaksanaan Kewajiban Zakat

BAZNAS KAB. BANDUNG APRIL 2024



Rabu 3 April 2024
Penyerahan zakat fitrah dari
KODIM 0624/Kabupaten
Bandung



Senin 8 April 2024
Penyerahan zakat fitrah dari
jajaran Polresta Bandung



Selasa 9 April 2024
Penyaluran Sembako dan
Zakat Fitrah 1445 H



Rabu 24 April 2024
Sosialisasi program Z-Mart
untuk 50 warga Kab.
Bandung